
Un million d’enfants prient le chapelet - 2023 

Rome, le 25 juillet 2023 

Chers amis ! 

Un million d’enfants prient le chapelet ! Chaque année, le 18 octobre, 

l’Aide à l'Église en Détresse organise cette initiative avec beaucoup de 

conviction. Pourquoi ? D’où vient la conviction qu’il est si bon et si 

important que les enfants prient le chapelet ? Pourquoi vous 

demandons-nous de vous engager personnellement pour que le plus 

grand nombre possible d’enfants répondent à cette invitation ?  

Parce que nous avons la certitude que la prière du Rosaire est un 

cadeau donné par Dieu qui s’avère indispensable et qui fait une 

différence décisive ! Et d’où vient cette conviction ? D’une part, parce 

que la Mère de Dieu le demande dans des apparitions reconnues 

par l’Église. D’autre part, parce qu’il s’agit de l’expérience de l’Église et 

de beaucoup de ses saints, confirmée par le magistère, et 

qu’elle correspond à la sensibilité de la foi chrétienne.  

Par exemple, Saint Louis-Marie Grignon de Montfort a écrit : « Je vous 

en supplie, priez le chapelet tous les jours ! Un jour, au ciel, vous 

louerez le jour et l’heure où vous m’avez cru ». Sa recommandation 

n’est que l’une parmi celles de centaines de saints et de papes qui 

nous font comprendre la grande valeur de la prière du chapelet.

Dans le cas des apparitions de Fatima, reconnues par l’Église, c’est 

la Vierge elle-même qui exhorte les voyants, encore très jeunes, à prier 

le chapelet chaque jour et à offrir cette prière pour la conversion 

des pécheurs et pour la paix dans le monde.  

La voyante Lucie a écrit à ce sujet : « En ces derniers temps que nous 

vivons, la Sainte Vierge a donné une efficacité nouvelle à la 

récitation du Rosaire. IL n’y a aucun problème, si difficile soit-il, [...] 

que nous ne puissions résoudre par la prière du saint Rosaire. 

Avec le saint Rosaire, nous nous sauverons, nous nous 

sanctifierons, nous consolerons notre Seigneur et obtiendrons le salut 

de nombreuses âmes ».  

Pour la Journée de prière de cette année, nous aimerions considérer un 

autre aspect du chapelet qui est souvent négligé. C’est le rôle joué 

par l’archange Gabriel, lors de sa visite à Marie, qui nous fait entrer 

dans les mystères de la vie de Jésus. En priant le Rosaire et en répétant 

les paroles de l’ange, nous contemplons des mystères importants 

de la vie de Jésus. Ainsi, en ce moment crucial de l’histoire du salut, 

c’est l’archange Gabriel, qui porte le message de Dieu à Marie. Et c’est 

lui qui reçoit la réponse de Marie et la transmet à Dieu.  



L’Église a connaissance de ces saintes créatures spirituelles, de la 

création visible et invisible. Elle nous enseigne que chacun de nous est 

accompagné d’un ange, être purement spirituel et non corporel, et 

auxiliaire de Dieu. Il peut et veut nous aider à comprendre et à 

concrétiser la vie nouvelle et éternelle reçue dans le baptême. « Du début 

(de l’existence) (cf. Mt 18, 10) au trépas (cf. Lc 16, 22), la vie humaine 

est entourée de leur garde (cf. Ps 34, 8 ; 91, 10-13) et de leur 

intercession (cf. Jb 33, 23-24 ; Za 1, 12 ; Tb 12, 12). ]. « Chaque fidèle 

a à ses côtés un ange comme protecteur et pasteur pour le conduire à la 

vie » (Basile, Eun. 3,1). Dès ici-bas, la vie chrétienne participe, dans la 

foi, à la société bienheureuse des anges et des hommes, unis en Dieu 

(Catéchisme de l’Église catholique, n° 336). 

N’est-il pas impératif pour notre monde que nous prenions à nouveau 

conscience de l’existence des saints anges gardiens et demandions leur 

aide, afin que nous puissions clairement reconnaître et apprendre à 

distinguer les nombreux défis de notre temps ? Ne serait-il pas sage 

d’enseigner à nouveau aux enfants la ‘Prière à son ange gardien’ qui a 

été une évidence pendant des siècles dans la vie de l’Église ?  

Aussi, dans le cadre de la campagne de cette année, nous souhaitons 

présenter aux enfants l’histoire de Saint Joseph qui a été averti en 

songe par l’ange, et qui est immédiatement parti pour l’Égypte. Avec 

l'aide du saint ange, il a pu protéger la vie de l'Enfant Jésus.  

Pour cette raison, nous vous invitons encore cette année à prier le 

chapelet avec nous le 18 octobre. Nous aimerions vous encourager à 

organiser des rencontres dans autant d’endroits que possible, en y 

impliquant de nombreux groupes d’enfants, écoles, groupes de prière, 

radios et télévisions, plateformes numériques, médias sociaux ... voire 

vos propres enfants et petits-enfants.  

Prêtons notre voix au Seigneur qui, aujourd’hui encore, crie à ses 

disciples : « Laissez les enfants, ne les empêchez pas de venir à moi, car 

le royaume des Cieux est à ceux qui leur ressemblent » (Matthieu 19, 

14). Confiants dans votre généreuse participation, nous sommes unis à 

vous par la prière. 

Que Dieu vous bénisse, vous et vos proches, que la Sainte Vierge vous 

protège ! 
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Plus d’informations et de matériel sur la campagne de prière au 
Canada sur le site Web : acn-canada/fr/un-million-denfants.org 

http://www.millionchildrenpraying.org/

